



**Schützenveteranen-
Verband Höfe**

26. Jahresschiessen 2024 der Höfner Schützenveteranen

Das Jahresschiessen der Höfner Schützenveteranen fand dieses Jahr am Mittwochabend 14. August auf der Schiessanlage Roggenacker in Pfäffikon statt.

Bei guten Bedingungen nahmen 24 Schützen an diesem Wettkampf teil und erzielten teils hervorragende Resultate. Der Vorstand der Schützenveteranen mit seinen Helfern war für die Organisation im Stand verantwortlich. Der Schiessbetrieb ging reibungslos vor sich und konnte in der festgesetzten Zeit abgewickelt werden, herzlichen Dank an die Helfer.

Im Hotel Post in Biberbrugg machten wir auf der Rückreise vom Eidgenössischen Schützenfest für Veteranen welches in Langenthal stattfand einen Zwischenhalt, wo die Resultate vom Höfner Veteranenschiessen von unserem Präsidenten Ruedi Ryf verkündet wurden. Der Präsident des Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz Fredy Züger hat sich zu diesem Anlass entschuldigt, weil er mit den Veteranen der March den ganzen Tag in Langenthal verweilte.

Im Veteranenstich, 2 Probe und 8 Schuss auf die 10ner Scheibe gewann im Feld A; Wyler Hanspeter (1948) mit 76 Punkte, im Feld D; Akeret Walter (1945) mit 76 Punkte und im Feld E; Salvador Kurt (1955) mit 76 Punkte.



Kat.D Akeret Walter; Kat.A Wyler Hanspeter; Kat.E Salvador Kurt

Tageskonkurrenz alle Kategorien:

Da bei Punktegleichheit das Alter massgebend ist, konnte Akeret Walter (1945) Wyler Hanspeter (1948) vor Salvador Kurt (1955) alle mit guten 76 Punkten als Tagessieger ausgerufen werden. Die Gewinner der Spezialgaben in der Tageskonkurrenz sind Ebnöther Paul (1964) das Sackmesser und die Spezialkranzkarde, Wyler Hanspeter (1948) das zweite Sackmesser. Diese Spezialgaben kann jeder Höfner Veteran nur einmal gewinnen.



Die Gewinner im Glückstich

Flühler Georges; Strickler Julius; Schuler Karl; Ebnöther Josef; Ryf Ruedi; Dubach Urs

Der Glückstich, wo die Differenz zwischen Ansage und Resultat mit 2 Schuss auf die abgedeckte 100er Scheibe geschossen wurden, und nicht nur die Schiessfertigkeit, sondern auch noch eine Portion Glück dazugehört, teilten sich den Sieg Ryf Ruedi (1954) und Ebnöther Josef (1963) mit hervorragenden drei Differenzpunkten. Weitere Resultate auf <https://www.svvh.ch/>

Eidgenössisches Veteranenschiessen 2024 in Langenthal



Um 5 Uhr 30 gings los, der Reiseocar brachte uns nach Langenthal, wo wir von 8 bis 12 Uhr 4 Scheiben zur Verfügung hatten, der Schiessbetrieb, ging gut voran, so dass wir frühzeitig zum Mittagessen ins Festzelt konnten. Bereits um 13 Uhr 30 konnten wir die Heimreise nach Pfäffikon antreten, wo wir eine Fahrt über Landstrassen via Luzern und über den Steinerberg nach Biberbrugg zum Zvieri-halt geniessen konnten.



Gute Resultate erreichten im Veteranenstich: Ott Arthur 77P; Dubach Urs 76P; Schuler René 75P.

Im Kunst-Stich überzeugten: Schuler Karl 452P; Fuchs Armin 447P; Sturzenegger Kurt 443P.

Im Militär-Stich trafen am besten: Akeret Walter 452P; Dubach Urs 447P; Schuler Walter 437P.

Im Auszahlungsstich schossen die höchsten Resultate: Ott Arthur 57P; Ebnöther Paul, Fuchs Armin und Schuler Walter alle mit 54P. Auch beim Käsefestival gab es gute Resultate: Ott Arthur, Akeret Walter und Dubach Urs alle mit 57P.



Die Teilnehmer am Eidgenössischen Schützenfest für Veteranen 2024

Zum Schluss gratuliert der Präsident Ruedi Ryf zu den guten Resultaten und dankt allen für die gute Disziplin. Er wünscht allen eine gute Heimfahrt und weiterhin "guet" Schuss.